

Chancen-Aufenthaltsrecht §104c

– Eine Wissenschaftliche Umfrage

Erzählen Sie von Ihren Erfahrungen!

Wir sind ein internationales Forschungsteam und arbeiten am Deutschen Zentrum für Integrations- und Migrationsforschung (DeZIM e.V.) – **unabhängig von der Ausländer- und Einwanderungsbehörde**. Wir untersuchen das **Chancen-Aufenthaltsrecht** und möchten Verbesserungen vorschlagen – **dafür brauchen wir Ihre Hilfe!**



Aufenthaltstitel §104c? Machen Sie mit!

Wir möchten wissen, welche Erfahrungen Sie gemacht haben. Bitte nehmen Sie an unserer Umfrage teil und **helfen Sie uns**, die Wirkung des Chancen-Aufenthaltsrechts besser zu verstehen.

So können Sie mitmachen

Scannen Sie den QR code und nehmen Sie unkompliziert an der Umfrage teil. Die Teilnahme ist freiwillig und dauert etwa 10 Minuten. Sollten Ihnen Fragen unangenehm sein oder Sie die Umfrage abbrechen möchten, können Sie einzelne Fragen überspringen oder Ihre Teilnahme beenden.

Wir anonymisieren Ihre personenbezogenen Informationen. Ihre Teilnahme hat keine Auswirkungen auf Ihren Aufenthaltsstatus. Diese Umfrage wird vom DeZIM e.V. unabhängig von den Ausländer- und Einwanderungsbehörden durchgeführt.

Tell us about your experience!

We are an international team of researchers working at the German Centre for Integration and Migration Research (DeZIM e.V.) – **independent of the Foreigners and Immigration Office**. We are currently investigating the **Opportunity Residence Permit**, to suggest improvements – **for that, we need your help!**

Residence Permit §104c? Take part!

We would like to hear about your experiences. Please participate in our survey and **help us to better understand** the impact of the Opportunity Residence Permit.

How to take the Survey

Scan the QR code and join our survey. Participation is voluntary and takes about 10 minutes. If you feel uncomfortable with any question or wish to stop the survey, you can skip individual questions or end your participation.

We will anonymize your personal information. Your participation will not affect your residence status. This survey is conducted by DeZIM e.V. independently of immigration authorities.